

Dieter Koblbauer und Markus Bachmaier siegreich

Johanniskirchen. Zum 17. Mal richtet der TC- DJK sein mittlerweile traditionelles Doppel-Schleiferltunier aus. Wie jedes Jahr wurden die Tennisregeln bei diesen Gaudi-Turnier „gelegentlich“ außer Kraft gesetzt, so dass nicht immer das vermeintlich bessere Duo gewann. Ins Halbfinale kam, wer von den 32 Teilnehmern nach der Vorrunde die meisten Schleiferl an seinen Schläger gesammelt hatte. Im ersten Semifinale besiegten Franziska Heilmaier / Thomas Blüml das Duo Andreas Schönhuber / Klaus Mayer und qualifizierten sich damit fürs Endspiel. Im zweiten Halbfinale behielten Dieter Koblbauer / Markus Bachmaier gegen Robert Kirschner / Hans Reichenwallner die Oberhand. Das Finale entschieden schließlich Koblbauer/ Bachmaier gegen Heilmaier / Blüml für sich. Vor der Siegerehrung, bedankten sich Organisator Helmut Weitzl und Sportwart Josef Bauer bei allen Helfern, sowie bei den Damen, die Salat und Kuchen spendeten. Mit einer Grillfeier endete die Veranstaltung.



Die erfolgreichen Schleiferlturnierspieler des TC – DJK (von links): Sportwart Josef Bauer, Markus Bachmaier, Dieter Koblbauer, Franziska Heilmaier, Thomas Blüml und Organisator

Pressebericht Schleiferltunier 2015

Geschrieben von: Weitl

Sonntag, 19. Juli 2015 um 16:34 Uhr - Aktualisiert Montag, 20. Juli 2015 um 17:46 Uhr

Helmut Weitl.